

私が「今日学んだこと」とは、どんなことだろう。

(またこの話を読んで感じたことを書いてみましょう。)

ひさが痛いたら、花売りに出る事をやれといいのにと思つてはけれど、いっしょに花売りに行つてみてかはあちゃんのひさを気にしてからも、待つていてくれるお客様がいる。かはあちゃんもお客様の事でいろいろ覚えていて、ほほんとして、気にかけていた。ただ、花を売つてお金だけではなく、人と人のつながりを大切にしてるんじと思つては。しんどい思いまでさせいくのかな?と思つてはけれど、お客様とはほんまして、かはがいに元気になつているんだほめを思ひまして。

祖母がただ単に商売をするために花を売つているのではなく、お客様とコミュニケーションを取り、街の人々と交流をして、日々の暮らしに元気を与えてみんなに毎日楽しく過ごしてもらうためでもあるということを、私は学んだのだと思います。働くということは、トライやるウィークでも感じたことですが、生活のためにお金を稼ぐのももちろんだけど、人とのつながりを深め、自分も相手もお互いに快適に過ごすために必要なことだと私は考えるので、これからあと数年もしたらもう就職できるようになりますが、その時は人のためになる、役立つ、そんな職業に就いて、今まで支えられ、た人々へ貢献したいです。この物語を読んで、改めてコミュニケーションの必要さや大きさが分かたので、普段から地域の人や友人へ積極的にあいさつしたり、会話をしたりしていきたいです。

舞は最初、花を売るだけの仕事をする代にもかたりに
嫌いらしい。しかし、無理をしていいと思つてはいけない

ところがあちやんの仕事の様子を見て花を売るだけでなく、

花を通じて白川さんの人と関わっていて花を買つて
くれる人には、白川さんはかわが友達の存在になつてゐる。
白川さんは知つてゐる。

僕はおばあちゃんは足も悪いのに白川さんと一緒に水浴の
日、おばあちゃんにとつて白川さんは自分の生活の大切な
一部になつてゐる。おばあちゃんも107歳でもう少し
生きるかなと思つた。人の関わりがあるといふんす
こともできてしまふんではあるが僕もこれから的生活で
人とつながり関わつてパワーワードをえてパワーワードの
win-winの関係をつくるのがしたい。

おばあちゃんは花を売るだけじゃなくて、その
際の相手と話をしたりしていた。おばあちゃんは
相手のことやすく知り、相手にあります、と話し
ていた。それから学んだんだと思つた。真剣に話
してくれると周囲の人もおばあちゃんが良
くてまたときには喜んでいた。体の心配をしていたま
で、白川さんと話していたんだと思つた。相手に信頼され
方ほうは人に183、というのは嬉しいことだし
難しいことだと思った。でも、学校生活でも、信頼
できる人がいたらその人についていこう、となる
と思うから普段の生活から、自分のことだけじゃ
なく、相手のことまで気にかけて関わつていくことが
大切だと思つた。そのためには積極的な行動や、周りを
見ていくことができるといふと思った。